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CONSELHO GERAL - ATA Nº 12 

 Síntese da reunião de 19 de Novembro de 2012 

 

 
 
Antes da Ordem de trabalhos.  
Foi aprovada a ata da reunião anterior. 

 
 Da Ordem de trabalhos.  
 

1. Plano Anual de Atividades 2012/2013.  

Da análise da proposta do Plano Anual de Atividades aprovada em Conselho 

Pedagógico, o Conselho Geral constata que as suas recomendações foram 

consideradas, tornando o documento mais ajustado à realidade da escola e 

mais exequível. Em consequência, o Conselho Geral aprovou o Plano Anual de 

Atividades para 2012-2013, no âmbito das competências previstas na alínea e) 

do art.º 13º do Decreto-Lei nº 137/2012 de 2 de Julho. 

 

2. Relatório Intermédio de Avaliação Interna 2011/2012. 

Da leitura e apreciação dos resultados do processo de autoavaliação, em 

função das diferentes metas propostas no Projeto Educativo, concluiu-se que 

estas estão a ser cumpridas com algum sucesso.  

Nos resultados dos exames nacionais, verificou-se maior insucesso nos alunos 

do 2º Ciclo (6ºano) seguido dos alunos do 9ºano, nos exames de Matemática e 

Português. O representante dos pais sugeriu a criação de um grupo de trabalho 

para melhor analisar o desenvolvimento do ensino/aprendizagem. O debate 

surgido centrou-se, aqui, na problemática do relativismo de valores, da crise de 

autoridade, do desrespeito pelo outro e da irresponsabilidade. Foi sugerida a 

realização de encontros de pais para a reflexão desta problemática, que 

deveria ser preferencialmente dinamizada pela associação de pais. 

Considerou-se que a escola tem de continuar a desenvolver “um trabalho de 

insistência da cultura de direitos mas com deveres e que o trabalho da 

educação é um trabalho conjunto entre a escola e a família”.  
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3. Outros assuntos. 

Foi analisado o serviço da cantina considerado de insuficiente qualidade pelos 

Encarregados de Educação e pelas representantes dos alunos. O Conselho 

Geral foi informado pelo senhor Diretor, Carlos Dinis que a exploração direta da 

cantina é da responsabilidade de uma empresa tutelada pela DREN e que a 

direção da escola tem efetuado tentativas junto do responsável dos serviços de 

ação social desta entidade de forma a obter o caderno de encargos, mas até 

ao momento ainda não foi facultado, inviabilizando qualquer reclamação com 

vista à resolução do problema.  

 O representante dos pais solicitou ao senhor Diretor Carlos Dinis, o apoio para 

a comissão de finalistas, tendo este mostrado recetividade.  

 

Finalmente, o Conselho Geral manifestou a sua preocupação face à indisciplina 

verificada na escola e consubstanciada no número de participações 

disciplinares existentes até ao momento. Constata-se que está a ser cada vez 

mais difícil aos professores exercerem plenamente a sua função: ensinar. 

Observa-se com nitidez um maior desânimo dos docentes, sendo urgente fazer 

ressurgir os conceitos de mérito, valor, sucesso, exigência e respeito.  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 


